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	Merci beaucoup pour votre décision de devenir Membre de Sunflower Seeds asbl. Votre contribution va permettre à Sunflower Seeds asbl d’avoir un impact sur la vie de plusieurs femmes et d’honorer la mémoire de Corinne Molitor qui a inspiré la mission de l’association. Sunflower Seeds asbl a pour objet d'ouvrir des portes aux femmes qui ont la volonté et la capacité couplés à un esprit entrepreneurial et collaboratif, de devenir les leaders du changement de demain pour un monde inclusif et durable. L'Association poursuivra cet objectif en offrant des bourses, de l’accompagnement et d'autres soutiens de diverses natures aux femmes sélectionnées, ainsi qu'en organisant des événements de networking et des ateliers de formation. Inspiré par le vaste réseau développé par Corinne Molitor au cours de sa vie, l'organisation vise à donner aux femmes sélectionnées les moyens de franchir les barrières internes ou externes pour atteindre un nouveau niveau dans leur développement professionnel ainsi que pour créer un monde plus durable, dans le respect des êtres humains et de l’environnement.


Thank you very much for your application to become a member of Sunflowers Seeds asbl. Your contribution will allow Sunflower Seeds asbl to have an impact on the lives of many women and to honour the memory of Corinne Molitor who inspired the mission of the Association. Sunflower Seeds asbl aims at supporting women who have the drive, ability and collaborative spirit to become the leaders of tomorrow's change for a more inclusive and sustainable world. The asbl’s objective is to provide scholarships, mentoring as well as access to networking events and training workshops. Inspired by the vast network developed by Corinne Molitor during her life, Sunflower Seeds wants to empower women to overcome internal or external barriers to reach a new level in their professional development while contributing to a more sustainable world, respectful of human beings and the environment.




	
	

	Déclaration d’Adhésion / Membership Form



Informations sur le Membre / Member Information
	Nom de la Société / Business Name

	Nom et Prénom / Family and Given Name


	Adresse / Street Address

	e-mail


	Ville – Pays – Code Postal / City – State - ZIP

	Téléphone / Phone 


	Page web / Website

	





	CHECK ONE:    ORDRE BANCAIRE / CASH TRANSFER     CREDIT CARD     

	Montant / Amount  
	Date


	Sunflower Seeds asbl IBAN LU30 0080 4289 0770 2001

	IBAN du Membre / Member’s IBAN (for reconciliation purposes only)


	Communication / Notes













Signature 


______________				
Nom / Name           						
En déposant cette déclaration de membre, vous confirmez avoir pris connaissance de la politique de protection des données de Sunflower Seeds asbl (disponible sur son site internet ici: https://www.sunflowerseeds.lu/terms-and-conditions-gdpr) et reconnaissez que Sunflower Seeds asbl collecte, traite et conserve (électroniquement ou sous tout autre format) les données personnelles que vous avez fournies dans cette déclaration de don.
 
Vous reconnaissez également avoir été dûment informé de vos droits en tant que personne concernée, y compris, mais sans s'y limiter, votre droit d'accès et de rectification de vos données personnelles dans les cas où ces données sont inexactes ou incomplètes et votre droit de vous opposer au traitement de vos données personnelles, conformément aux dispositions de la loi luxembourgeoise applicable en matière de protection des données et du Règlement 2016/679/UE du 27 avril 2016 relatif à la protection des personnes physiques à l'égard du traitement des données personnelles et à la libre circulation de ces données, tel que modifié (le RGPD).
 
Sunflower Seeds asbl s'engage à garder la confidentialité des informations fournies dans cette déclaration de don et à ne les divulguer à personne, sauf dans la mesure requise par la loi ou pour traiter votre don.


……………



By filing this membership form, you confirm that you have read the data protection policy of Sunflower Seeds asbl (available on its website here: https://www.sunflowerseeds.lu/terms-and-conditions-gdpr) and acknowledge that Sunflower Seeds asbl collects, process and stores (electronically or in any other format) the personal data you provided in this donation form.  
 
You also acknowledge that you have been duly informed in relation to your rights as data subject, including but not limited to, your right to access and rectify your personal data in cases where such data are inaccurate or incomplete and your right to object to the processing of your personal data, in accordance with the provisions of the applicable Luxembourg data protection law and the Regulation 2016/679/EU of 27 April 2016 on the protection of natural persons with regard to the processing of personal data and on the free movement of such data, as amended (the GDPR).
 
Sunflower Seeds asbl agrees to keep confidential the information provided in this donation form and not to disclose it to anyone, save to the extent required by law or to process your donation.
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